

# NGO

## Program “Jum'at Curhat”, Kapolres Pasuruan Ajak Nelayan Untuk Sampaikan Keluh Kesahnya

Achmad Sarjono - [PASURUAN.NGO.WEB.ID](http://PASURUAN.NGO.WEB.ID)

Feb 3, 2023 - 14:02



PASURUAN - Untuk menampung aspirasi masyarakat, Polres Pasuruan beserta Polsek jajarannya rutin menggelar pertemuan silaturahmi dengan warga, terutama setiap hari Jum'at yang dikemas dengan kegiatan program 'Jum'at Curhat'.

Kali ini kegiatan silaturahmi Jum'at Curhat bersama Kapolres Pasuruan dengan warga Nelayan Pasuruan dilaksanakan di atas perahu nelayan bersama Satpol Airud Pasuruan.(03/02/2023)

Pertemuan tatap muka Kapolres Pasuruan dengan Para Nelayan di atas perahu tersebut turut pula hadir Bakamla, Dinas Perikanan, Dinas Kesehatan, Pelindo Pasuruan, Ketua HSNI kabupaten Pasuruan, Ketua BKNU Kabupaten Pasuruan. Kegiatan Jum'at Curhat di atas perahu nelayan diawali dengan pembagian bantuan paket sembako dari Kapolres Pasuruan yang dibagikan untuk para nelayan setempat.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat di atas perahu nelayan, Kapolres Pasuruan bersama KabagOps dan didampingi oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Pasuruan, menerima curhatan keluhan dari beberapa nelayan yang sudah siap berkumpul di atas perahu nelayan.

Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H, S.I.K, M.Si menyampaikan, Program Jumat Curhat ini adalah suatu wadah komunikasi dari jajaran kepolisian dengan masyarakat untuk bisa menerima, dan menampung keluhan mereka apa saja, sehingga kepolisian akan merespon dan bertindak sebagai Yanmas untuk bisa memberikan pelayanan yang terbaik buat masyarakat, dan kedepannya diharapkan antara kepolisian dan masyarakat ada sinergitas dalam menjaga Harkamtibmas.

Dalam forum Jum'at Curhat ini, Bashori ketua Pok Mas Was curhat kepada Kapolres untuk menyampaikan permohonan bantuan berupa rumah ikan atau rumpon yang diperuntukkan bagi para nelayan.

ketua HSNI kabupaten Pasuruan Haji Ilyas menyampaikan tentang bagaimana kalau ada nelayan yg meninggal di laut yang sering kesulitan untuk mendapatkan jasa Raharja atau bantuan BPJS, serta mohon bantuan kepada Kapolres utk menyadarkan nelayan agar ikut BPJS sehingga dengan BPJS tersebut bisa mencover kalau ada kejadian kecelakaan di laut dan meninggal dunia. Dan mohon dibantu kelancaran pengambilan Rekom BBM solar untuk bahan bakar perahu nelayan karena saat ini pengurusannya agak rumit sehingga nelayan kadangkala kesulitan dlm memperoleh BBM solar.

Kapolres menanggapi akan selalu koordinasi dengan kepala Dinas Perikanan secepatnya agar bisa memberikan bantuan rumah ikan/rumpon kepada nelayan, yang mana Rumah ikan tersebut dapat dijadikan tempat ikan berkembang biak.

Untuk masalah BBM Solar, kepala Dinas perikanan ikut memberikan penjelasan bahwa saat ini pihaknya sudah membantu memberikan beberapa Rekom untuk para nelayan agar pasokan BBM Solarnya tidak ada hambatan karena sdh dipasok oleh SPBN setempat yang diperuntukkan khusus untuk perahu nelayan.

Haji Muhammad Abul salah satu nelayan Ngemplak Pasuruan mengucapkan

terima kasih kepada Kapolres Polres Pasuruan yang bisa memberikan wadah untuk menyampaikan keluhan nelayan lewat Program Jum'at Curhat.